



JANINE

REINECKE, 42 J.

- KINDERPFLEGERIN
- MENTALTRAINERIN
- COACH
- AUTORIN
- Z.ZT. VOLLZEITAKTIVISTIN

EIGENSCHAFTEN:

- MUTIG
- OFFEN
- AUTHENTISCH
- REDEGEWANDT
- KRITIKFÄHIG
- EHRlich
- REFLEKTIERT
- FLEXIBEL
- INTERESSIERT
- UNBESTECHLICH
- ENERGIEREICH

INTERESSEN:

- PSYCHOLOGIE
- MENSCHEN
- POLITIK
- TIERE
- NATURKOSMETIK HERSTELLEN
- WANDERN/PILGERN/NATUR

WER BIN ICH

Ich bin ein alleinerziehender Freigeist einer Teenager Tochter und eines erwachsenen Sohnes. Zu Hause bin ich ländlich im Landkreis Wolfenbüttel.

In den letzten Jahren war ich als Mentaltrainerin und Coach aktiv. In diesem Rahmen habe ich ein Drogen/Mobbing Präventionsprogramm für Jugendliche konzipiert, das bereits an einigen Schulen in Niedersachsen zum Einsatz kam. Als Buchautorin habe ich 2019 das Buch mit dem Titel "Du bist der (entmachtete) König" veröffentlicht.

Wegen der Anti-Corona Maßnahmen der Bundes- und Landesregierungen musste ich meine Selbständigkeit aufgeben. Diese schwierige Zeit seit Anfang 2020 hat mich dazu gebracht, dass ich noch mehr für die Wahrheit, für die Gerechtigkeit, für den Frieden, für Selbstbestimmung, für mehr Menschlichkeit und vor allem für Werte wie Wertschätzung, Interesse und Respekt tun zu wollen. Aus diesem Grund bewerbe ich mich bei euch als um einen Listenplatz für den Bundestag 2021 und wertschätze jede Stimme, die ich von euch erhalten werde.

Ich bin eine Macherin und trage mein Herz auf der Zunge. Auch wenn ich damit bereits oft in meinem Leben angeeckt bin, so ist es mir wichtig, authentisch zu sein und zu sagen, was ich denke.

"Geht nicht gibt es nicht" und "Es gibt keine Probleme, nur Lösungen". Das sind meine Lieblingsaussagen nach denen ich bereits seit vielen Jahren lebe und die ich gerne weiter gebe.

Seit Mai letzten Jahres melde ich als Versammlungsleiterin Demonstrationen in Braunschweig und Hannover an und bin da sehr aktiv am Ball bis zum heutigen Tag.

WAS WÜNSCHE ICH MIR FÜR UNS

Ich wünsche mir mehr Menschlichkeit und eine basisdemokratische Zukunft und das bereits von Kindesbeinen an. Wir brauchen einen offenen Diskurs und es gibt viele Dinge, die ich mir vorstelle gemeinsam mit euch zu verändern. Dazu dann mehr in meiner persönlichen Vorstellung beim LaPa. Ich freue mich auf euch.

Herzliche Grüße,
Janine